



Communiqué des Étudiants de l'UAC

Chers camarades,

Ce matin, une tentative de prise de pouvoir par la force a voulu remettre en cause notre droit de choisir librement notre avenir.

Nous, étudiants, réaffirmons notre refus total de la violence et de toute forme d'imposition contraire à la volonté du peuple.

Nous saluons toutes les forces qui ont œuvré pour préserver la paix et la stabilité.

Notre conviction est simple : **le Bénin avance par le dialogue et par les urnes, jamais par les armes.**

Face à cette situation, nous appelons les étudiants d'Abomey-Calavi à se mobiliser de manière calme, responsable et déterminée.

Rendez-vous aujourd'hui dimanche 7 décembre à 18h30 au grand portail du campus de l'Université d'Abomey-Calavi.

Ensemble, faisons entendre notre voix.

La jeunesse béninoise refuse qu'on lui confisque son avenir.

Fait à Calavi le 7/12/2025